



PERIÓDICO



PAGINA

FECHA

07/06/2024

SECCIÓN

LEGISLATIVO

Ignacio Mier adelanta que reforma al Poder Judicial sería discutida en septiembre

CIUDAD DE MÉXICO (MICHELLE RIVERA).- Hoy jueves sesiona la Comisión Permanente del **Congreso de la Unión**, aquí están presentes todavía legisladores, pero también muchos de ellos se reeligieron, como es el caso de **Ignacio Mier**, quien dio a conocer que si la Presidenta electa, **Claudia Sheinbaum**, con quien se van a reunir los próximos días, quiere que en los siguientes días de septiembre, cuando inicie la próxima Legislatura, salga adelante la reforma al Poder Judicial, planteada por el Presidente López Obrador y que, entre cosas busca que los jueces y magistrados sean electos por el voto popular, ellos van a aprobarla.

<https://drive.google.com/file/d/1t95sSqnvPPL-E-JsP6oXx2gaff8C8ZkV/view?usp=sharing>